



南三陸町PTA連合(南P連)の事業計画について

5月9日（水）に名足小学校で南三陸町PTA連合会総会が行われ、今年度の事業計画が決まりました。まず、**PTAバレー大会を6月25日(日)**に開催することになりました。また、**教育セミナー**については、10月の実施予定でしたが、**12月9日(土)**に変更になりました。詳細については、後日分かり次第お知らせいたします。

早速、バレーの大会参加の応募文書を12日（金）に配付しています。よろしくお願ひします。

5月の行事から

5／2（火）委員会嘱託式



5／8（月）防災クラブ入会式



入会式の呼名及び戴帽



南三陸消防署歌津出張所 岩城貴洋所長のお話



阿部吾公生徒会長（歓迎の言葉）



1年生阿部春真さん（誓いの言葉）

5／10（水）生徒集会 学級委員会



5／12（金）生徒大会

5月12日（金）に生徒大会が行われました。歌津中学校では生徒総会のことを「生徒大会」と呼びます。資料については、ペーパーレスでタブレットでの資料確認の中で進められました。生徒会執行部を中心に生徒主体のすばらしい生徒大会になりました。生徒会テーマは、「何事にも全力で挑戦し毎日楽しいと思える学校」に決まりました。



生徒大会表紙



生徒会長の挨拶



会場の様子



佐藤・三浦 両議長



生徒会執行部



タブレットでの資料確認



副会長の挨拶

5／12（金）コミュニティスクールの会議を行いました

5月12日（金）に学校運営協議会（コミュニティスクール）が行われ、今年度の方向性について協議しました。今年度から始まるもので、名足小と伊里前小の各協議会を、歌津中を会場に18：00から行い、その後19：00から、名足小と伊里前小の代表者を含めて、歌津中の協議会を行う形で進めました。地域と学校のつながりをより良いものにしていきたいと思います。